

Dr. Christina Kieback für Glücksburg und Wees in den Kreistag Schleswig-Flensburg!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger des Wahlkreises Wees-Glücksburg,

Am 6. Mai 2018 entscheiden Sie in der Kommunalwahl über die zukünftigen Entwicklungen in Ihrer Gemeinde. Der Kreistag Schleswig-Flensburg der CDU hat mich auf Empfehlung der Ortsverbände Glücksburg und Wees als Direktkandidatin für Sie nominiert.

Ich darf mich kurz vorstellen: Mein Name ist Christina Kieback und ich lebe in Glücksburg/Schausende. Ich bin 60 Jahre alt, evangelisch, verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder und arbeite als niedergelassene Ärztin hier im Kreis. In den letzten zwei Jahren habe ich mich als Lotsin für zwei Flüchtlingsfamilien engagiert und bin stellvertretende Kreisvorsitzende der Europaunion. In der CDU bin ich in den Landesausschüssen Europa und Gesundheit aktiv gewesen. Für unsere beiden Gemeinden möchte ich im Kreistag dazu beitragen, dass die finanziellen Mittel fair und zielgerichtet eingesetzt werden, damit unsere Orte auch zukünftig attraktiv bleiben für junge Familien, Unternehmen und Feriengäste. Die großen Herausforderungen im Bereich Infrastruktur- gepflegte Ortskerne, schnelles Internet, E-Mobilität, E-Government, gute Straßen und Zuwegungen, verlässliche Erreichbarkeit guter ärztlicher und pflegerischer Versorgung, gute Schulen und Kinderbetreuung, die Stärkung der Landwirtschaft in Zusammenarbeit mit dem Schutz unserer schönen Natur - können nur in vertrauensvoller und konstruktiver Zusammenarbeit bewältigt werden. Dazu muss die Mitte unserer Gesellschaft gut vertreten werden – nur das wird die weitere Erstarkung der politischen Ränder begrenzen. Ich werde meine Arbeit im Kreistag in enger Abstimmung mit den engagierten Menschen in Ehrenamt und Politik vor Ort gestalten – denn Sie wissen am besten, was für Ihre Lebensumgebung gut ist.

Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme für die CDU am 6. Mai!

Ihre Dr. Christina Kieback